

# Doce crías de lince ibérico salen adelante en Doñana y se preparan para ser liberadas

[huelvahoy.com/articulo/provincia/buenas-noticias-doce-crias-lince-iberico-salen-adelante-donana-preparan-ser-liberadas/20240915123205323749.html](https://huelvahoy.com/articulo/provincia/buenas-noticias-doce-crias-lince-iberico-salen-adelante-donana-preparan-ser-liberadas/20240915123205323749.html)

15 de septiembre de 2024



## Provincia

En total son 17 los cachorros nacidos en 2024 en los centros gestionados por el organismo



*photo\_camera* Foto de archivo de crías de lince ibérico

Buenas noticias. Un total de **doce crías de lince ibérico**, de los catorce gestado, han salido adelante, en el Centro de Cría de **El Acebuche, en Doñana**.

Desde el Organismo Autónomo de Parques Nacionales (OAPN), indican que, después de pasar por el **periodo crítico tras su nacimiento**, que es entre los dos y cuatro meses de vida, los cachorros ya se preparan para su **liberación** en el medio natural.

En total son **17** los cachorros nacidos en **2024** en los centros gestionados por el organismo, 13 hembras y 4 machos. **Doce** de ellos están alojados en el centro de cría de **El Acebuche** y **cinco en Cáceres**, en el de Zarza de Granadilla.

Los **17 cachorros** ya han comenzado el **proceso de preparación** para su **futura liberación en el medio natural**, una vez que el Grupo Asesor de Aspectos Genético y Demográficos del programa de cría seleccione los destinos "más adecuados" para cada uno de ellos.